
Nutzungsbedingungen 

K.I.T. Group GmbH behält sich das Recht vor zu jeder Zeit und nach eigenem Ermessen das Exhibition 

and Sponsorship Ordering System (im Folgenden ESOS® genannt) zu löschen. Dies betrifft ebenso die 

Aktualisierungen und/oder Änderungen der in ESOS® aufgeführten Informationen, Produkten und 

Dienstleistungen.  

Bitte überprüfen Sie ESOS® regelmäßig auf Aktualisierungen. ESOS® kann über automatische 

Kontrollfunktionen verfügen, die verschiedene Eingabefehler vor Absenden der Bestellung identifizieren 

und Sie alarmieren. Diese Kontrollfunktionen identifizieren möglicherweise nicht alle Fehler oder 

Auslassungen. Bitte stellen Sie sicher, dass die von Ihnen eingetragenen Informationen korrekt und 

vollständig sind. Obwohl alle denkbaren Maßnahmen umsichtig und vorsorglich getroffen wurden, kann 

die Möglichkeit technischer Fehler, Auslassungen und inkorrekter Schreibweisen auf der Webseite der 

K.I.T. Group GmbH nicht ausgeschlossen werden.  

Wenn Sie sich in ESOS® anmelden oder darüber eine E-Mail an uns senden, geschieht dies auf 

elektronischem Weg. Wir kommunizieren mit Ihnen per E-Mail oder über Mitteilungen auf der Webseite. 

Sie erklären sich damit einverstanden, für Vertragszwecke elektronische Nachrichten von uns zu erhalten 

und stimmen zu, dass alle Verträge, Ankündigungen, Bekanntmachungen und andere Nachrichten, die 

wir Ihnen elektronisch zur Verfügung stellen, jede rechtliche Anforderung wie Mitteilungen, die der 

Schriftform bedürfen, erfüllen. 

 K.I.T. Group GmbH übernimmt keine Haftung für die Fehlerfreiheit der auf ESOS® veröffentlichten 

Inhalte, Preise, Zeiten und Mietobjekte. K.I.T. Group GmbH behält sich das Recht vor eine Bestellung 

oder Geschäftsabschluss in Teilen oder als Ganzes zu stornieren. Es ist untersagt ohne die rechtskräftige 

Zustimmung der K.I.T. Group GmbH in irgendeiner Form irgendeinen Inhalt oder Quellcode dieser Seite 

zu verändern, zu reproduzieren, zu kopieren, neu zu veröffentlichen, hoch zu laden, zu übermitteln, zu 

übertragen oder zu vertreiben. K.I.T. Group GmbH weist jede Haftung für jedwede Form des Verlustes 

oder Schadens, der Ihnen oder dritten Parteien aufgrund der Nutzung dieser Webseite oder Teilen 

davon oder durch Verlinkungen zu Webseiten Dritter entstehen kann, zurück.  

K.I.T. Group GmbH weist jede Haftung für verlorene Einkünfte, für durch das Internet verursachte 

Fehlfunktionen jeder Art, für Missbrauch durch Dritte, für den Verlust oder Beschädigung von 

Programmdateien oder sonstigen Daten in Ihrem Informationssystem zurück. Sie sind allein für Ihr 

Passwort und Dritte, die dieses nutzen, verantwortlich. Diese Nutzungsbestimmungen bestehen als 

vertragliche Vereinbarungen zwischen Ihnen und K.I.T. Group GmbH bis K.I.T. Group GmbH die 

vertragliche Vereinbarung beendet, was keiner zusätzlichen Mitteilung bedarf.  

K.I.T. Group GmbH kann Ihr Nutzungsrecht dieser Webseite mit sofortiger Wirkung beenden, insofern Sie 

gegen diese Nutzungsbestimmungen sowie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Ausstellung 

und Industriesymposien verstoßen. Falls wir Ihr Nutzungsrecht beenden, sind Sie nicht länger berechtigt 

auf die Webseite oder mit der Webseite verbundene Vorteile zuzugreifen.  

Die Gerichte in Berlin, Niederlassungsort der K.I.T. Group GmbH, gelten als einzige ordentliche 

Gerichtsbarkeit über jede sich ergebende Streitigkeit zwischen Nutzern von ESOS® und K.I.T. Group 

GmbH. Alle zwischenparteilichen Beziehungen unterliegen ausschließlich deutschem Recht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Terms of Use 

K.I.T. Group GmbH reserves the right at any time and at its own discretion to alter, supplement or delete 

all or part of the content of the Exhibition and Sponsorship Ordering System, ESOS® (hereafter referred 

to as ESOS®) and the present Terms of Use.This also applies to updates and/or changes to the 

information stated and to products and services. 

Please check ESOS® regularly for updates. ESOS® may contain automatic means for identifying and 

alerting you to certain types of input error before you place your order. Such means may not identify all 

errors or omissions and you should ensure that the information you submit in your order is accurate and 

complete. Although all preventative measures have been taken that can reasonably be expected, the 

possibility of the K.I.T. Group GmbH website containing technical flaws, omissions or typographical errors 

cannot be ruled out. 

When you register through ESOS®  or send e-mails to us, you are communicating with us 

electronically.  We communicate with you by e-mail or by posting notices on the website. For 

contractual purposes, you consent to receive communications from us electronically and you agree 

that all agreements, notices, disclosures and other communications that we provide to you 

electronically satisfy any legal requirement that such communications be in written form. K.I.T. Group 

GmbH  accepts no liability regarding the accuracy of the content, prices, times and items for rent on 

ESOS®. 

K.I.T. Group GmbH reserves the right to cancel an order or transaction, in whole or in part. You may not 

modify, reproduce, copy, republish, upload, post, transmit, or distribute in any way any material or code 

from this site, without the expressed legal consent of K.I.T. Group GmbH. 

K.I.T. Group GmbH  declines all liability whatsoever for loss or damage of any kind that you or any third 

parties may incur in connection with access to or use of the K.I.T. Group GmbH website or parts thereof, 

or from links to third parties' websites. 

K.I.T. Group GmbH declines all liability for lost earnings, for internet-related malfunctions of all kinds, for 

misuse by third parties and for loss of programs or other data in your information systems. You are solely 

responsible for your password and parties this is shared with. 

These Terms of Use will continue as an agreement between you and K.I.T. Group GmbH terminates this 

agreement, which may be done at any time without notice. K.I.T. Group GmbH may terminate your 

right to use this website immediately and without notice if you fail to comply with any of these Terms of 

Use as well as Exhibition/Satellite Symposium Terms and Conditions. If we do terminate your right to use 

this site, then you are no longer authorised to access or use any of the benefits of this site. 

The courts at the registered office of K.I.T. Group GmbH in Berlin have sole jurisdiction over any disputes 

arising between users of ESOS®  and K.I.T. Group GmbH Relations between the parties shall be 

governed exclusively by German law. 

 


